



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein BScene; BScene - Das Basler Musikfestival 2023

P230166

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein BScene für die Durchführung des BScene - Das Basler Musikfestival im April 2023 rund um das Kasernenareal einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000 und zusätzlich Fr. 20'000 als Defizitgarantie.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das BScene - Das Basler Musikfestival, das am 21. und 22. April 2023 rund um das Kasernenareal (u.a. Kaserne, kHaus im Hauptgebäude, Junges Theater Basel, Aussenbereich) stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken und zusätzlich eine Defizitgarantie in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Das vom Verein BScene veranstaltete zweitägige Festival bietet ein abwechslungsreiches Musikprogramm mit mehrheitlich regionalen Bands und ermöglicht Begegnung und Austausch zwischen dem Publikum, Musikschaffenden und Fachleuten der Branche.

